



Bienvenidos

LOS 4 PAPIROS DE LA HERMANDAD
DEL RUBÍ

COMO RECIBIMOS ESTE CONOCIMIENTO



Los 4 papiros de la hermandad del Rubí

Estas bibliotecas se empezaron a abrir antes del viaje a Egipto de este año 2023. Este conocimiento no podía llegar antes de esta fase planetaria en la que estamos debido a que la hermandad del Rubí dejó encriptada la información hasta que hubiesen unos niveles básicos de integración del ego personal y apertura a la bajada del propio Ser en el avatar biológico.



COMO RECIBIMOS ESTE CONOCIMIENTO



La más profundo del conocimiento
emerge cuando estamos listos para
sostener la propia luz sin destruirla



PRIMER PAPIRO



El Arca del conocimiento

“El sentido de cada Dimensión”

Cada dimensión es una escuela y trae un aprendizaje específico en si. Una vez reconocido e integrado el ego nos abrimos a recibir todo lo que cada uno dispone para nutrir el alma y reintegrar el conocimiento al Ser. Cada dimensión tiene un obstaculo inicial que nos distancia del conocimiento. En cada una de ellas hay formas distintas, pero más allá de la forma la esencia es la misma.



PRIMER PAPIRO

El Arca del conocimiento

“El sentido de cada Dimensión”

Este primer papiro trae consigo la capacidad de romper todos los velos que nos alejan del verdadero conocimiento para ser imanes de luz, para que, cuando llegemos a una dimensión, podamos atraer a nosotros el conocimiento sagrado que reside en ella, excluyendo todo lo que nos aleja de él. El creador fractalizó la sabiduría en distintas dimensiones, de manera que, por separadas, cada una aporte y selle un conocimiento en nosotros. Estamos viviendo el postulado máximo de la alquimia que es: Solvet Et coagula, disolver para coagular.



PRIMER PAPIRO

El Arca del conocimiento

“El sentido de cada Dimensión”

Este primer papiro nos invita a rearmar la propia arca de la alianza interna, aquella que guarda el conocimiento de todas las dimensiones alguna vez expandidas del universo; el multiverso, los números, astros, razas, etc. En el arca de la alianza que construyó el pueblo Hebreo por ejemplo, se fractalizó este postulado máximo que es la coagulación final, lo que quiere decir que todas las dimensiones coagulen en la materia para poder ser manifestadas por el ser.



SEGUNDO PAPIRO

El cáliz coagulado

“La capacidad de dejar que el conocimiento nos insemine”

El conocimiento puede ser anclado de distintas maneras pero solo quién se entrega a si mismo puede volver a recuperarlo. Cuando encuentro un equilibrio entre los dos polos del exceso y represión entiendo cual es mi rol, cuáles son las bibliotecas que traigo conmigo, qué vengo a ofrecer y también lo que no me corresponde. Al estar en completo equilibrio dejo lugar para poder moverme en el espacio tiempo.



SEGUNDO PAPIRO

El cáliz coagulado

“La capacidad de dejar que el conocimiento nos insemine”

Se necesita estar vacíos de los programas del ego y llenos del propio diseño original para moverse en el tejido espacio temporal. El apego y la identificación excesiva con el ego generan contrastes con mi verdadera esencia cuántica. Cuando logro encontrar el equilibrio, el tiempo se manifiesta a través de un eterno presente y se abre en él, distintos puntos a través de los cuales puedo viajar y traer información desde una dimensión a otra.



TERCER PAPIRO

El equilibrio existencial

“Ejercer el conocimiento en la tierra”

Solo quien conoció los puntos de torsión y halló el equilibrio existencial, llega a sentir la justa fuerza para ejercer el conocimiento desde las entrañas de una determinada dimensión hacia afuera. Hasta que esto se manifieste sucederá que el iniciado dudará de su conocimiento y el propio Ego lo llevará para el camino de la ilusión y el conformismo.



CUARTO PAPIRO

La manifestación Sagrada

“En un pasado, el maná bajó desde el cielo para inseminar la tierra. En un futuro, el Maná nacerá desde la tierra para inseminar el cielo”

Esta es la semilla que hay que anclar para que un planeta de tercera dimensión se vuelva sagrado y, cuando empiece a brotar, llegará el cruce dimensional hacia la quinta dimensión. En este momento un planeta se sella y ya no se puede manipular su conocimiento, para que esto suceda se necesita que muchos seres sagrados activos con su complemento, hayan generado una masa madre que ancle su esencia.



REESTABLECIMIENTO DE LAS DIMENSIONES EN MI



Tecnología Bobinas de Luz

Reestablenciendo el cableado con las dimensiones

La tecnología de Bobinas de Luz dentro de nuestro diseño avatárico azul son las transmisoras de la energía. Son un sistema que establecen conexiones hacia afuera para producir el anclaje de la interrelación con los demás diseños de la fuente de la creación. Son interfases que, cuando no están operando en ecuanimidad con ellas mismas, producen caos con la fase de vinculación con los demás



REESTABLECIMIENTO DE LAS DIMENSIONES EN MI

Tecnología Bobinas de Luz

Establecer la propia autonomía consciente y reparar las interfases de vinculación nos ayudará a tomar conciencia de nuestra soberanía personal y nuestro diseño único y secreto. Con la caída de conciencia, algunas fases se quemaron produciendo una separación con el resto del tejido. Cuando mi cuerpo avatárico azul pulsa en ondas la coexistencia con los demás diseños no puede terminar de producirse el ajuste final de ensamblaje con la integración de los demás diseños a mi campo, por ello es clave para que la raza verde esmeralda se manifiesta en tierra.



REESTABLECIMIENTO DE LAS DIMENSIONES EN MI

Tecnología Bobinas de Luz

En el plano físico, las bobinas están generalmente creadas con alambre de cobre, ya que este metal es un gran conductor de la energía y tiene la capacidad de almacenaje. El campo magnético se almacena en el núcleo de la bobina. Quien más quemada tiene su bobina de luz de encendido en su diseño avatárico es quien más se ha escrito en su plan escenarios en la tierra que generen situaciones de alto riesgo o muy dramáticos, para que el motor produzca rápido el encendido de la bobina de arranque, enseñándole de nuevo al sistema a responder a la luz de la creación.



REESTABLECIMIENTO DE LAS DIMENSIONES EN MI

Tecnología Bobinas de Luz

Hay diferentes tipos de bobinas. La bobina de encendido saca chispa para poder encenderse, esta es la razón por la cuál muchas veces tenemos que escribirnos en el plan llegar a puntos de enojos, indignación, peleas, etc, para sacar chispas y así producir el encendido de la bobina de luz de nuestro cuerpo avatárico y transformar el bajo voltaje en alto voltaje, esto en el auto se llama “transformador de elevación”, en donde todos tienen un voltaje requerido, uno disponible y otro de reserva.



REESTABLECIMIENTO DE LAS DIMENSIONES EN MI

Tecnología Bobinas de Luz

Para encender esta tecnología nuevamente en nosotros es importante comprender que también hay que calibrar lo que serían las bujías del motor del diseño, ya que además de conducir la corriente necesaria para el encendido del motor, las bujías absorben el calor generado en la cámara de combustión. Para evitar el recalentamiento del motor lo distribuyen hacia el sistema de refrigeración. La bobina le va a proporcionar el voltaje requerido a la bujía para la chispa y encender.



REESTABLECIMIENTO DE LAS DIMENSIONES EN MI

Tecnología Bobinas de Luz

El propósito primordial de las bujías en un auto es ser un componente esencial para mantener encendido el motor de combustión, genera la chispa de encendido. Las bujías en nuestra vida con esos escenarios que nos encienden para activar la búsqueda y salida final de la matrix.

El propósito de la bobina en un auto es transformar la corriente de baja tensión en alta tensión. Al encender nuestro cableado interno de bobinas de luz estamos produciendo el arranque del diseño avatarico para que comience a entrelazarse en armonía con los demás diseños de la creación.

